



## Ouverture de la boutique éco-solidaire du collège

publié le 18/11/2023

Ce vendredi 17 novembre, la boutique éco-solidaire a réouvert dans la salle du foyer après avoir été réaménagée depuis la rentrée par les éco-délégués du collège, qui ont installé entre autres des portants pour donner une meilleure visibilité aux vêtements (merci d'ailleurs aux donateurs de cintres et portants).

Les élèves étaient nombreux pour cette réouverture et nous les en remercions.

Le but de la boutique est de donner une seconde vie aux objets ou aux vêtements, propres et dans un état correct, qui ne servent plus (trop petits, trop grands ou remisés dans un placard depuis longtemps par exemple).

Elle repose sur un système de troc : l'élève fait un don, et en échange, il pourra acquérir gratuitement des objets ou vêtements dont lui-même a besoin. Un listing est tenu à jour par les éco-délégués.

Pour vous aider à comprendre le fonctionnement de la boutique, les éco-délégués de l'an dernier avaient réalisé un petit film d'une minute visible sur le lien suivant :

<https://www.youtube.com/watch?v=RdiOR6ZIPNA>

**Il est indispensable d'avoir une autorisation parentale sur le carnet de correspondance pour déposer des dons - simple phrase et signature/ J'autorise mon enfant à déposer ....)**

Merci par avance pour votre participation à notre projet.

Les éco-délégués

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.